

**Localización:**

Paseo de Sancha 24, Málaga

**Promotor:**

Y.O.O.

**Autor:**

Rafael de Lacour Jiménez  
Alberto Santoyo Arenas

**Dirección de Obra:**

Rafael de Lacour Jiménez  
Alberto Santoyo Arenas

**Colaboradores:**

Fernando Gómez Hermosa (I.T.I.)

**Superficie construida:**

152,90 m<sup>2</sup>

**Fechas:**

Inicio proyecto: abril 2014  
Final de obra: noviembre 2014

La actuación consiste en transformar una vivienda, que contaba con un programa amplio de dormitorios y estancias, en un espacio fluido, versátil y confortable. Para esto último se aprovechan las condiciones lumínicas, la orientación este-oeste y el valor de las vistas. Para moldear el espacio se realiza un vaciado completo del interior y se plantea un mueble central, contenedor de libros y armario, en torno al cual se organizan los recorridos perimetrales, las conexiones espaciales entre estancias y las posibilidades de compartimentación o ampliación, según necesidades del usuario. El proceso refleja una investigación constructiva, perceptiva y espacial sobre modos de habitar contemporáneos.



